

## Kicker freuen sich über neue Kleidung

Geschrieben von: Dietrich

Samstag, den 09. März 2019 um 11:06 Uhr -

---

Zu ihrem internen Hallenturnier in Lossa am vergangenen Wochenende brauchten die E-Jugend-Kicker der Jugendspielgemeinschaft Unstrut/Finne ihre neuen Regenjacken zwar nicht. Präsentiert wurden die neuen Outfits, zu denen auch ein Sweatshirt in den Vereinsfarben gehört, dennoch mit Stolz. Gesponsert wurde die Kleidung von den Firmen KKN Kälte-Klima-Netzwerk aus Saubach sowie der E+Service+Check GmbH aus Laucha. Freuen kann sich die Mannschaft um das Trainergespann Peter Künne und Ronny Stanke außerdem über eine Spende der Meliorations-, Straßen- und Tiefbau GmbH aus Laucha. Für den ersten Platz beim Hallenturnier, das den Abschluss der Winterpause bildete, reichte es trotz neuer Ausstattung am Ende allerdings nicht: Durchsetzen konnte sich die D-Jugendmannschaft gegen die Elternauswahl und die Mannschaften der E-Jugend. Herzlichen Dank sagen die jungen Fußballer und Trainer den Eltern, die mit einem reichhaltigen Buffet für einen gelungenen Abschluss des Fußballvormittags sorgten.

Die E-Jugend-Fußball in ihren neuen Outfits. Links: Janet Röder vom Sponsor KKN aus Saubach, rechts die beiden Trainer Ronny Stanke und Peter Künne.

Foto: Verein/Dietrich